Dans la même lignée que la « success story » des conférences de <u>l'Université de tous les savoirs</u>, la <u>Cité des sciences et de l'industrie</u> de la Villette entame ce mois-ci la deuxième saison de son « Collège ». Au programme, une série de cours et de séminaires, de colloques et d'évènements consacrés pêle-mêle à la douleur, aux changements climatiques, à une histoire de l'agriculture ou au genre (masculin/féminin). Le premier cycle de cours (3 x 3 séances, le jeudi à 18h30 et le samedi à 11h) portera sur « L'origine des premières cultures humaines », avec comme thèmes principaux : « La main et l'outil » ; « Les premières sépultures et la naissance de l'art » ; « Et le chasseur devint paysan : les révolutions néolithiques ». Les conférences seront par ailleurs disponibles en ligne sur <u>le site de la Cité des sciences</u>.

À voir, en ligne : <u>La partie du site de la Cité des sciences et de l'industrie consacrée au «</u> Collège ».